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EN LA CONTRALORÍA REGIONAL 

Concejal se refirió a la demora en la 
revisión del Plan Regulador de Guricó 
Inquietud. La idea es conocer cuanto antes si se aprueba o no, para dar el vamos a proyectos de inversión y 

construcción que no se han podido materializar. 

CURICÓ. En contacto con dia- 
rio La Prensa, el concejal 
Raimundo Canquil, dio a 
conocer que se encuentran 
aún en compás de espera 
del pronunciamiento que 
debe enviar la Contraloría 
Regional de la República en 
relación al Plan Regulador 

que la Municipalidad de 
Curicó hizo llegar a este or- 
ganismo y al estudio que 
debe realizarse sobre este 
instrumento de plamifica- 
ción urbana. 
La situación de espera ha 
preocupado y bastante a la 
comunidad curicana y en 
especial a los sectores más 
afectados como los de la 
construcción, sector donde 
la cesantía se ha multiplica- 
do en los últimos años, se- 
gún los expertos en materia 

    

  

El concejal Raimundo Canquil, invita al Colegio de Arquitectos a compartir sus inquietudes 
con el concejo municipal. 

de economía a nivel nacio- 
nal. 

MEJOR DESARROLLO 
El concejal Canquil dijo que 

  

este Plan Regulador es muy 
esperado por la comunidad 

curicana, porque al ser 
aprobado en la Contraloría 
va a permitir un mejor. de- 
sarrollo de esta comuna, 
agregando que sería muy 
interesante y trascendente 
que el concejo municipal 
escuchara a los diferentes 
actores que tienen alguna 
relación con este instru- 

mento técnico, señalando 
especialmente al Colegio de 
Arquitectos, cuyo presiden= 
te Luis Contreras, había da- 
do a conocer públicamente 
su pensamiento, pero que 
debiera hacerlo con el con- 
cejo y alcalde. 

MODIFICACIONES 

“Se habla mucho que este 
plan debe ser modificado ya 
que es un instrumento di- 
námico y lo permite, pero 

  

  

se debe conocer qué aspec- 
tos deben cambiarse y tam- 
bién conocer más a fondo el 
nivel de inversión que el 
Colegio de Arquitectos dice 
que se ha ido de la comuna 
o alo mejor no es tanto así 
y otros que sí están en con- 
diciones de invertir en ma- 

teria inmobiliaria en 

Curicó”, expresó el concejal. 
La autoridad agregó que en 
lo que sí están de acuerdo 
con los representantes del 
Colegio de Arquitectos, es 
que el tiempo de demora de 
este plan es crítico, porque 
Curicó requiere que se agi- 
lice la gestión inmobiliaria 
enla comuna a través de los 
proyectos que existen y salir 
de los mumerosos terrenos 
ocupados solo por estacio- 
namientos en la ciudad. 

  

   

  

RECURSOS REGIONALES 

Sectores vecinales El Silo y Santa 
Fe contarán con sede social 
CURICÓ. Una de las aspiracio- 
nes que por más años han es- 
tado esperando los dirigentes 
vecinales son las sedes socia- 
les El Silo y Santa Fe, proyee- 
tos que fueron definitivamen- 
te adjudicados luego de fraca- 
sados intentos de licitación y 
que ahora tendrán oportuni- 
dad de hacerse realidad. 
El jefe de Organizaciones 
Comunitarias del Municipio 
curicano, Óscar Yáñez, con- 
sultado por diario La Prensa, 
dio a conocer que fue infor- 
mado oficialmente por los 
encargados de planifi 
que ambos proyectos El Silo 
y Santa Fe fueron adjudica- 
dos a la Empresa MFD 
Servicios SpA, obras que se- 
rán financiadas con recursos 
del — Programa — Fondo 
Regional de Iniciativa Local, 
FRIL. 

    

ELSILO 

La sede social El Silo, destacó 
el jefe municipal, venía gestio- 
nándose desde hace bastante 
tiempo, pero no tuvo oferentes 
para ejecutar el proyecto por 
lo que hubo que restudiar la 
iniciativa debido al alza que 
han tenido los materiales de 
construcción y que ahora ten- 
drá un buen fin. 
Este proyecto fue adjudicado a 
Empresa MED Servicios SpA 
por un monto de $123.290,132 

IVA incluido, teniendo una in- 
tervención de 115,23 metros 
evadrados, con un plazo de 
ejecución de 68 días y que 
considera obras en muros ex- 
ternos de albañilería, interio- 
res de tabaquería, salón de 
multiuso, oficina, cocina, ser- 
vicios higiénicos generales y 
para personas en situación de 

apacidad. 

    

Ambos sectores han esperado por años contar con una sede social. 

El dirigente vecinal Luis 
Pacheco Ávalos, manifestó su 
alegría por ver que la obra 
anhelada comenzará a realizar» 
se. Dijo a diario La Prensa que 
ya fue notificado por el 

Municipio que en el transcurso 
de enero se inician las obras. 

SANTA FE PRIMERA 

ETAPA 

Con respecto a la sede social 

Santa Fe Primera Etapa, el jefe 
del Departamento de Orga- 
nizaciones Comunitarias infor- 
mó que el proyecto fue adjudi- 
cado también a la Empresa 
MFD Servicios SpA por un 

monto de $119.126.046 y con 
un plazo de ejecución de 90 

  

Yáñez destacó que se incluyen 
además en ambas construecio- 

mes accesos para personas con 
movilidad reducida y equipa- 
miento comunitario como si- 

llas, escritorios, muebles de 
cocina y otros que los sectores 
vecinales ocupan en sus reu- 
niones y actividades sociales 
Por su parte, la presidenta de 
la junta de vecinos, Susana 
Núñez, dio a conocer a diario 

La Prensa su satisfacción por 
ver que comienza a ser rea] 
dad una aspiración que lleva 
años y que viene a favorecer no 
tan solo a su unidad vecinal 
sino también a la vecina agru- 
pación Renacer que preside 
Vicente Ruiz, sector que entre- 
gÓ el terreno para la construc- 
ción. 
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